

Grâces, donc, à Dieu tout-puissant, qui a fait triompher les efforts et le zèle des bons, et félicitations chaleureuses aux chefs clairvoyants et vaillants qui ont mené des soldats courageux au succès final, si encourageant et si plein de promesses qu'on en tremble déjà..., à Québec et à Montréal.

Il n'y a rien de beau comme les lendemains de victoires, quand on peut y faire entendre le clairon qui sonne une nouvelle charge, après laquelle il n'y aura plus de combats à livrer, parce qu'il n'y aura plus d'ennemis à combattre.

AUBERT DU LAC.

LES DÉFUNTS DE LA CROIX NOIRE

On recommande aux prières de tous les associés de la Société diocésaine de Tempérance de la Croix Noire — selon les dispositions de l'article 19 des Règlements :

Collège de Sainte-Anne de la Pocatière : Louis-Philippe LÉVESQUE, 16 ans, 17 novembre, 1915. — Saint-Léon de Standon : Clairina JACQUES ; Jean FERDAND ; Dame Nap. TANGUAY (Marie Dallaire).